

Das Glück.

Rein Traum ist, ach, so schnell geträumt... Wie der vom Glück... Hat es mit Golde Dich umschäumt...

Das Fläschchen.

Von Mario Passarge.

Als Jacques Bonnier durch das Testament seines Onkels aus einem bescheidenen Rentier in einem Dorfe des südlichen Frankreichs zum wohlhabenden Grundbesitzer vor den Toren der ewigen Stadt Rom geworden war...

Nach einiger Zeit ließ er sich auf seinem Grundstück ein eigenes Häuschen für seine Sammlung bauen. Er brachte Oberlicht und Seitenlicht an, rote, grüne und blaue Vorhänge konnte er nach Gutdünken vorziehen...

Nun erging es sich gerade beim Graben der Fundamente zu seinem kleinen Museum, daß die Arbeiter in der Erde ebensolche Scherben ordneten Glasfasen fanden, wie er sie um teures Geld bei den Händlern gekauft hatte...

Einigen Tage darauf erschienen zwei Herren, die sich als Museumsdirektoren vorstellten, einige Krügelein und Gläser mitnahmen und sagten, sie würden nach der Abschätzung Herrn Bonnier die Bezahlung aufkommen lassen...

Als er einsah, daß sich dagegen nichts machen ließe, zögerte er nicht einen Augenblick, von nun an den Beamten immer nur solche Stücke vorzulegen, welche für ihn keinen Wert hatten, während er die guten für sich behielt und in Geheimfächern versteckte...

Goldgelb und schweißhaftig wie Del schimmerte die Flüssigkeit, als Jacques sie gegen die rotlichen Strahlen der untergehenden Sonne hielt. Er ergriff ihn wie ein Fieber...

Mund bereits nicht mehr tunstade sein würde, den zweiten zu tun. Tausend Gesichtern fielen ihm ein, tausend neue dichtete er hinzu...

Nur eines beunruhigte Jacques in seinen Phantasien: der Gärtner war einigmal wiedergekommen und hatte in immer unverfälschter Weise Schweigegel verlangt...

Als er wieder aufstand, war sein erster Weg zu seinem Schatz hinüber. Am Bitter wartete der Gärtner, der ihn abermals dem Geld an sprach...

In immer kürzeren Zwischenräumen kam der Gärtner nach neuem Geld. Er war während der letzten Male regelmäßig betrunken gewesen...

Er merkte, daß Jacques sich nicht zum Reden zwingen ließe, wandte er sich von ihm ab, begann die Tische aufzuschieben, den Inhalt auszukübeln...

Seine Füße wurden frei. Da ließ ihn ein neues, dünnes Geräusch erschauern. Er hatte das ganz leise Springen eines Glases gehört...

Eine glückliche Reise.

Erzählung von Clara Rulap-Schub.

Münden! Zwei Minuten Aufenthalt! Die Bagatüre wird aufgerissen, und eine Dame steigt hastig ein...

„Ja, mein Herrchen“, erwidert die Mama mit weicher Stimme. Sie hatte sich ans Fenster gesetzt, den Kleinen auf den Schoß gehoben...

Der bekannte Schriftsteller Donato Rover hat die Biographien berühmter zeitgenössischer Italiener veröffentlicht, ein Werk, dem höchst interessante Einzelheiten zu entnehmen sind...

Und jetzt sieht er das Kind an — sein Kind...! Welche sehnsüchtige Blick umfängen dessen kleine Gestalt! — laugen sich an seinem rosigen Gesichtchen fest...

ihn das Kind an — und mit einemmal schlingt es den kleinen Arm um seinen Hals. Erbebend drückt der robuste Mann den Knaben an sich...

„Dab! Dank!“ flüstert er ihr zu und legt seine Hand auf den Griff der Waggontüre. Auch sie ist aufgestanden und steht in jugendlicher Schlantheit dicht neben ihm...

„Nein!“ sie rief. Sie packt ihn beim Handgelenk und zieht ihn mit aller Kraft zurück. „Weißt du, Angstvoll heben ihre Augen ihn an.“

Die Eltern berühmter Italiener. Der bekannte Schriftsteller Donato Rover hat die Biographien berühmter zeitgenössischer Italiener veröffentlicht...

Der bekannte Schriftsteller Donato Rover hat die Biographien berühmter zeitgenössischer Italiener veröffentlicht, ein Werk, dem höchst interessante Einzelheiten zu entnehmen sind...

Der Jungfelle wird bewundert. Die das hat auch bald aufgefressen und die Pinna gibt sie heran. Das Merkmal hängt den Aetropian, Rag er noch so hoch oben sein...

wirtshaus betreibt. Ober den in den ersten Kriegsmomenten verstorbenen italienischen Admiral Aubry, dessen Vater gar in Neapel das Publikum räuferte. Ein Neapel, das Herrn v. Heeringen und den Seinigen geradezu Frauen entlockt hätte...

Das rauchlose Pulver in Photographie.

Mit dem rauchlosen Pulver sieht es etwas ebenso wie mit der Rauchverzebrung auf den Lokomotiven. Zahlreiche dieser Maschinen sind mit Vorrichtungen zur Rauchverzebrung ausgestattet, aber man kann diese durch einen roten Ring gefenesterten Lokomotiven oft in dichte Rauchwolken gebüllt beobachten...

Tennyson und das Korsett.

Wie Tennyson sich unliebsamer Ausfrager zu erwehren mußte, darüber erzählt Eduard Whymper eine reizende Geschichte. Der Schauspieler war eine Gartengesellschaft...

Zufallsbegebenheiten.

Der Jungfelle wird bewundert. Die das hat auch bald aufgefressen und die Pinna gibt sie heran. Das Merkmal hängt den Aetropian, Rag er noch so hoch oben sein...